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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CLUB INFORMATIQUE  
DE LA VILLE DE LEVAL   

& 
DES CHEMINOTS DE LA RÉGION   
NORD – PAS - de – CALAIS (CASI) 

 

 

29ème Assemblée Générale  
(Année 2024) 

 
 
Les Membres du Club Informatique de la Ville de Leval-sur-Sambre et des Cheminots de la Région 
Nord - Pas-de-Calais (CASI), a pratiqué son Assemblée Générale Ordinaire le 18 Avril 2024. 
Le Président souhaite la bienvenue à Mr Jacques Thurette – Maire de Leval, à Mr Christophe 
Lajoie – Conseiller Municipal, ainsi qu’aux membres et aux personnes présentes.                                                                             
.                                                                                                                                                                                                                     
 
 
Personnes Présentes :  
 
Didier Moncomble, Daniel Letrain, Joël Rapineau, Philippe Moreaux, Marcel Garrigos, Michel Poismans, 
Pierre Wozniak, Agnès Wilmart, André Kolodziejek, Christian Willame, Colette Gambey, Daniel Ervyn, 
Solange Chanat, Marie-Pierre Rosin, Blandine Noulet, André et Francine Beauvillain, Janine Bouchet, Marie-
Ange Boudart, Louisette Bracq, Marie-Cécile Rapineau, Freddy Frison, Martine Wairy.  

 

Personnes Excusées : Mrs Alain Fauconnier, Alain Renotte, Michel Baron, Marie-Pierre et Hervé 
Gournay, Hubert Baudoux, Raymond Dussaussois, Edgard Hembise, Germain Adam, Reynald Gaïda. 

 
 
Le Président remercie la Municipalité de Leval-sur-Sambre et le C.A.S.I des Cheminots pour les 
aides matérielles et financières apportées. 

 

Rapport moral : 

Le nombre de Membres inscrits et à jour de leur cotisation, est actuellement de : 34. 
 
 
Les Commissaires aux Comptes, Mrs. Daniel Ervyn et Hervé Limbourg, s’étant réunis le 14 mars 
2024 en possession de toutes les pièces comptables, ont donné, après vérification, quitus à la 
Commission du Club pour sa gestion.  
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ACTIVITÉS 2023 :  

L’informatique sous toutes ses formes (explications : nous travaillons sur différents logiciels, 
systèmes d’exploitation Win10, Win11, Word, Excel, PowerPoint (diapo et présentations de projets), 
photos, vidéos, audio, sécurité (antivirus et sauvegarde), nous faisons aussi la réparation d’ordis, 
ainsi que le montage d’ordinateurs). 

Tous les mardis, il y a des cours gratuits de 16h à 17h (Word, PowerPoint et éventuellement Excel) 

Puis les mardis et les jeudis de 17h à 19h, activités courantes 

 

 

ACHATS ET ÉVOLUTION DU CLUB  

Achats matériels pour l’entretien des PC ainsi que de l’ensemble de l’installation du réseau 

Renouvellement du petit outillage 

 
 

Dépenses envisagées : 160,00€ Assurance Club 
                                         36,00€ Tenue de compte annuelle Crédit Agricole  
En caisse à ce jour :     6440,83€ au 31 mars 2024 
 

 

 

Prévisions 2024 : 
 
Forum des associations en septembre (maquette + présentation des cours) 

Poursuivre la continuité et l’évolution des autres PC  

Poursuivre les projets du club, formations etc… (La continuité des cours pour débutant). 

 
 
Subventions : 
 
SNCF 800€  
Pour la commune : subvention envisagée 450€ + (avantages (local et l’entretien de celui-ci, 
électricité et internet mis à notre disposition). 
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Cotisations : 

Rappel : 

Règlement des cotisations en Janvier pour tous les membres.  

Par contre pour les nouveaux membres qui arriveront en Septembre, ceux-ci devront s’acquitter de 
20€ supplémentaires ce qui représente la période de septembre à décembre + l’année suivante 
(obligatoirement). 

Pour les extérieurs et non cheminots, le montant est de 45€ la première année et 40€ les années 
suivantes. 
Pour les Levallois et les Cheminots, le montant est de 40€ 
Pour les conjoints, le montant est de 20€ 
 

Ouvertures du Club pour la saison 2024 

Pour les cours : 
Tous les mardis de 16h à 17h 
Les mardis et jeudis de 17h à 19h.  
 
Le club sera fermé du 01 juillet au 02 septembre 20 24 inclus. 
 
Le repas champêtre pour clôturer le premier semestre aura lieu le 04 juillet 2024 à partir de 18h. 
 
 
Questions diverses : Aucunes 
 
 
 
Merci de votre attention. L’Assemblée Générale s’est terminée à 18h45. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


